

## Kunker Ke Polres Sumbawa Barat, Karo SDM Silaturahmi Dengan Para Casis dan Orang tua Casis

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID)

Oct 9, 2023 - 23:27



Sumbawa Barat NTB.- Karo SDM Polda NTB Kombes Boro Windu Danandito, S.I.K. M.A.P bersama segenap Tim melakukan kunjungan Kerja (Kunker) Ke Polres Sumbawa Barat dalam rangka Analisa dan Evaluasi, (Anev) terkait Pembinaan dan Latihan (Binlat) mandiri masa tunggu dan Pendidikan

Bintara dan Tamtama Polri Gelombang 1 Tahun 2024 Polres Sumbawa Barat.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Polsek Maluku, Polres Sumbawa Barat tersebut dihadiri Kapolres Sumbawa Barat, para Calon Siswa (Casis) dan Orang tua siswa, Sabtu (07/10/2023).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos menyampaikan, Kunker yang dilaksanakan Karo SDM Polda NTB tersebut selain melakukan Anev juga melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan para Casis dan Orang tua Casis dari Kabupaten Sumbawa Barat.

"Kehadiran Karo SDM Polda NTB untuk melakukan Anev di Polres Sumbawa yang dirangkaikan dengan kegiatan silaturahmi dengan para Casis yang dinyatakan lulus pada penerimaan Gelombang I tahun 2024 beserta orang tua Casis," jelas Eddy.

Dalam silaturahmi tersebut lanjut Eddy, Karo SDM Polda NTB menyampaikan beberapa pesan kepada para Casis dan orang tua Casis diantaranya menjaga kesehatan, menjaga tingkah laku, hindari kegiatan-kegiatan yang tidak bermanfaat serta selalu diisi dengan belajar selama masa waktu tunggu agar pada saat mengikuti Latihan dan Pendidikan Polisi di SPN Blanting dapat berjalan dengan baik.

Disamping itu para Casis diingatkan kembali betapa berat perjuangan yang dilakukan sebelum para Casis dinyatakan lulus untuk mengikuti pendidikan dan latihan Kepolisian.

"Upaya kerja keras dan sungguh-sungguh tersebut akhirnya memperoleh hasil maka contoh ini berikan kepada rekan-rekan lain disekitarnya yang barangkali berminat masuk polisi pada masa-masa yang akan datang. Dan seperti yang dialami Casis saat ini bahwa tidak ada Masuk polisi itu dengan harus membayar sejumlah uang. Ini harus disampaikan kepada masyarakat lainnya," jelas Eddy menyampaikan apa yang di katakan Karo Humas pada kesempatan itu.

Sementara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., dalam sambutannya disampaikan Eddy, bahwa kedatangan Karo SDM Polda NTB menjadi motivasi dan spirit baik bagi anggota Polres Sumbawa Barat maupun bagi para Casis dan orang tua.

Ia berharap kepada para Casis dari Polres Sumbawa Barat agar betul-betul memahami apa yang telah disampaikan Karo SDM Polda NTB, sebab dengan materi-materi yang disampaikan tersebut akan membantu para Casis dalam menjalani proses pendidikan dan latihan setelah masuk SPN Blanting nantinya.

"Semoga ini bermanfaat bagi semua yang ada, baik personil Polres Sumbawa maupun para Casis dan orang tua," tutup Eddy. (Adb)